



Fecha clave del Concurso: 14 de Octubre Anuncio de Finalistas

Boletín N° 143

"Desarrollo emprendedor"

Fundación Ideas impulsa emprendimiento universitario

Con el propósito de crear un impacto positivo en Venezuela, al fomentar la generación de nuevos negocios y de iniciativas de interés social en el país, la Fundación Ideas lleva a cabo el Programa "Desarrollo Emprendedor".

El proyecto es el resultado de una iniciativa de la Corporación Andina de Fomento (CAF) y la Fundación Ideas, quienes en el año 2005 firmaron un convenio para promover un **Sistema de Apoyo a la Creación de Empresas en Venezuela (SACEV)**.

Entre los objetivos de este proyecto se encuentra la creación e implementación de una cátedra a nivel universitario, que estimule la identificación y evaluación de iniciativas empresariales para promover el desarrollo emprendedor del país, la formación de docentes en la enseñanza de esta área, y el desarrollo de casos de estudio, así como videos y herramientas pedagógicas de apoyo a los distintos temas de la Cátedra.

En esta iniciativa participan también McKinsey & Company, y el Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA), quienes apoyaron en la formación de facilitadores para este programa.

De igual forma, la Universidad de Los Andes, Universidad Simón Bolívar, Universidad Metropolitana, Universidad Rafael Belloso Chacín, Universidad Centro Occidental Lisandro Alvarado, Universidad Yacambú, Universidad Valle del Momboy, Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda; así como la Corporación Parque Tecnológico de Sartenejas y de Mérida, trabajaron en la capacitación de personal e implementaron el SACEV y la Cátedra en sus Instituciones.

La creación de este Sistema es el resultado del esfuerzo de muchas organizaciones. Se espera que el próximo año se incorporen nuevas instituciones académicas que contribuyan a fomentar alianzas estratégicas con los distintos agentes que conforman el ecosistema emprendedor nacional.

Promoviendo el emprendimiento "Ideas un aliado para el sector emprendedor"



Dana, decidió apoyar como patrocinante este año al Concurso Ideas 2008, como una forma de promover el emprendimiento y la creatividad nacional, así lo afirmó su Director Enrique Urdaneta.

Luego de formar parte del grupo de participantes del año 2007, y resultar seleccionado para el Premio Especial Innovex del Concurso, Dana ha ingresado a Ideas como parte del grupo de empresas que contribuyen al fomento del emprendimiento a través del Concurso.

"Ideas se convirtió en parte de la historia de nuestra empresa, y ahora queremos ser parte de la historia de sus participantes", aseguró Urdaneta.

En este sentido, Dana respalda a Ideas al estar convencido de que "los emprendedores venezolanos necesitan un impulso y orientación para consolidar sus propuestas, y el Concurso es la mejor opción para desarrollar sus proyectos".

[Para ver el video de la filosofía Corporativa de DANA, pulse aquí.](#)

De igual forma, según su Director, la misión de Dana está comprometida con la generación de bienestar social a través de su tecnología, por lo que el apoyo a Ideas es una excelente oportunidad de identificar opciones tecnológicas orientadas a su labor social.

El apoyo a los emprendedores es la razón de la participación de Dana en el Concurso Ideas. "Nuestra mayor satisfacción será lograr contribuir con nuestra plataforma tecnológica DANA, con el desarrollo de las ideas de los emprendedores del país", afirmó Urdaneta.

"Ideas nos parece una buena opción para apoyar a los jóvenes en sus iniciativas. El Concurso es el aliado que necesita todo emprendedor para ayudarlo a desarrollar su proyecto", aseguró Urdaneta.